

## Sternsinger unterwegs im Augsburger Land



**Sternsinger waren in Ottmarshausen und Hammel unterwegs.** Mit stark verjüngten Gruppen und unter neuer Leitung zogen die Sternsinger aus St. Vitus, Neusäß-Ottmarshausen und Hammel von Haus zu Haus. Am Abend des zweiten Tages waren sie müde und froh zugleich. Mit rund 4500 Euro können sie stolz auf ihr Engagement sein und die „süßen“ Spenden genießen. Foto: Gerhard Höppner



**Sternsinger berichten im Gottesdienst in Thierhaupten.** Der Heilig-Dreikönigs-Tag wird in der Marktgemeinde immer mit einem ganz besonderen Gottesdienst gefeiert. Am Ende kam noch eine Abordnung der Heiligen Drei Könige, die über die diesjährige Sammelaktion berichteten und den Segensspruch überbrachten. In Thierhaupten sammelten 44 Ministranten an zwei Tagen insgesamt 4.983,63 Euro. Text: bra./Foto: Jürgen Unger



**Die Sternsinger waren auch in Welden unterwegs.** Bunt verkleidet sammelten die Ministranten in den Haushalten der Pfarrgemeinde mehr als 5000 Euro. Foto: Kathi Konrad



**Sternsinger waren in Kutzenhausen unterwegs.** Rund um den Dreikönigstag haben die Sternsinger in Kutzenhausen 2780 Euro an Spenden eingesammelt. Foto: Stephanie Rieger



**Sternsinger waren in Maingründel unterwegs.** Rund um den Dreikönigstag haben die Sternsinger in Maingründel 900 Euro an Spenden eingesammelt. Foto: Stephanie Rieger



**Die Ministranten der Pfarrei Maria-Himmelfahrt** im Dinkelscherbener Ortsteil Ried haben in zwei Gruppen als Sternsinger den Segen in die Häuser und Wohnungen gebracht. So kamen sie auf eine Spendensumme von 841,50 Euro für die Sternsingeraktion. Foto: Kath. Pfarrkirchenstiftung



**Munteres Sternsingen in Blankenburg.** Zwölf fröhliche Sternsinger aus Blankenburg brachten den Segen in die Häuser und sammelten dabei 655 Euro für notleidende Kinder. 2025 Jahr stand das Singen unter dem Motto „Sternsingen für Kinderrechte“. Foto: Sofie Bissinger



**Alle Ministranten der Pfarrei Hirblingen** gingen auch in diesem Jahr wieder in mehreren Gruppen von Haus zu Haus und brachten ihren Segen aus. Dabei sammelten die Sternsinger Spenden in Höhe von 3.387 Euro ein. Foto: Gerhard Schappin



Jede Menge Sternsinger-Bilder finden Sie hier:

<https://t1p.de/gjmsh>

**Liebe Sternsinger, liebe Pfarreien, bitte schickt uns keine weiteren Bilder mehr.**

**Danke fürs Mitmachen!**

## Frieden ist die Botschaft beim Neujahrskonzert der Chorgemeinschaft

Das Publikum bedankt sich mit Bravorufen und viel Applaus bei den Sängern für das gelungene Konzert.

Zusmarshausen Elisabeth Thumann, die orsitzende der Chorgemeinschaft, war sehr erfreut darüber, dass so viele Besucher den Weg zum großen Konzert der Chorgemeinschaft gemeinsam mit dem Vokalensemble MixDur gefunden hatten.

Beide Gesangsgruppen verfügen, wie sich im Laufe des Konzerts zeigte, nicht nur über eine beachtenswerte gesangliche Qualität, sondern auch über ein reich-

haltiges Repertoire, das von klassischem Liedgut über heimische Volkslieder bis zu internationalen Liedern und zum Gospelgesang reicht.

Schwungvoll setzte der gemischte Chor ein, dem mit „Friedensstern“ ein Volkslied aus Slowenien folgte. Melodisch berührend interpretierten die Sänger sowohl Mendelssohn-Bartoldys „Hebe deine Augen auf“, als auch ein Friedenslied aus den USA. Die mu-

sikalische Vielseitigkeit des Chors zeigte sich in dem stimmlich herausfordernden Lied „African Lullaby“, das in Originalsprache gesungen wurde.

Dirigent Hans Mayer, der viele der Lieder selbst noch bearbeitet hat, gelang es, mit dem Chor eine subtile, klangfarbige Variante zu erreichen. Das trifft auch auf das Vokalensemble MixDur bei der mehrstimmigen, faszinierenden Interpretation des bekannten Lie-



Die Chorgemeinschaft und MixDur aus Zusmarshausen unter Leitung von Hans Mayer erfreuten bei ihrem Konzert mit gesanglicher Qualität und Vielseitigkeit in der Liedauswahl. Foto: Manfred Miller

des von Bing Crosby „the little drummer boy“ zu. Dafür erhielt MixDur spontanen, begeisterten Applaus.

Barbara Unverdorben führte wie gewohnt mit Einzelheiten zu den Liedern durch das Programm. Mit einem gemeinsamen Gesang endete ein gelungenes Konzert, für das sich die Besucher mit stehenden Ovationen und Bravorufen bedankten und dafür eine Zugabe erhielten. (AZ)

### Sie haben das Wort!

Unter dem Titel „Namen & Neuigkeiten“ ist hier Platz für Artikel und Fotos von Vereinen, Schulen, Kirchen sowie anderen Gruppierungen und Einrichtungen aus dem Landkreis Augsburg. Sie haben so die Möglichkeit, einen Teil der Zeitung mitzugestalten und sich dazu öffentlichkeitswirksam zu präsentieren.

Wenn Sie etwas Inhaltliches beisteuern wollen, dann laden Sie Ihren Text und ggf. Bilder über unser Portal unter [www.azol.de/upload](http://www.azol.de/upload) hoch.

Unsere Redaktion prüft, was veröffentlicht werden kann, nimmt aber keine redaktionellen Veränderungen vor. Mit diesem Angebot wollen wir unsere regionale Verankerung ausweiten. Wir freuen uns auf Ihre Neuigkeiten!